

らいおんぐみだより

尚徳福祉会 坂戸保育園 2019.3.29



♪これからもひとりじゃない♪







るい先生かららいおん組のみんなへお手紙を書きます。

らいおん組の1年間は楽しかったですか?

写真を撮るとき『ひょっこりはん』で先生がカメラから顔を出すとみんな笑顔になってくれたね! みんなは『手伝うことある?』『先生、いつも頑張ってるね!』『やってくれてありがとう!』って、 いつも先生に優しい気持ちを分けてくれたね!ありがとう!!

何にするか、どうすればいいか、そして、自分のことだけではなくて相手の気持ちもどうなのか…

とたくさんのことをみんなで考えてお話ししたね!!

そしてなによりも、みんなのこころをひとつにすることで

いろいろなことを乗り越えることができたね!!!

みんなとは、ここには書ききれない程のたくさんの思い出があります。どれも先生にとって かけがえのない大切な宝物です。みんなもそう思える 1 年間になってくれていたら嬉しいな。 先生は、みんなにそして、みんなのお家の方に出会えて本当に幸せでした!

神様に"らいおん組の先生にしてくれてありがとう"って、お礼しなきゃ(^v^)

小学校へ行ったらみんなとは少し離れてしまうけど、これからもずっとこころはひとつに繋がっています。だから、どんなことも諦めずに頑張れば乗り越えられるよ!!!!

先生はいつでもみんなのことを応援しています!

これからもみんなやお家の方が愛と笑顔でたくさんの日々が送れますように…